

Fachkonferenz

## Bürgerbeteiligung in der Praxis

**[27.04.2023] Das Unternehmen wer denkt was lädt Ende Juni zu einer Fachkonferenz zum Thema „Mitreden, mitgestalten, mitmachen?! Kommunale Bürgerbeteiligung in der Praxis“ ein.**

Kommunen stehen viele Möglichkeiten zur Verfügung, ihre Bürgerinnen und Bürger in Planungen und Entscheidungen einzubinden. Doch nicht jedes Format eignet sich für jedes Thema. Wie Kommunen das Thema Bürgerbeteiligung am besten angehen, welche Erfahrungswerte es gibt und welche Methoden sich in der Praxis bewährt haben, soll im Rahmen der Fachkonferenz „Mitreden, mitgestalten, mitmachen?! Kommunale Bürgerbeteiligung in der Praxis“ diskutiert werden, zu der das Unternehmen wer denkt was alle Interessierten aus Kommunen, Verwaltung, Politik, Verbänden und Forschung am 27. Juni 2023 nach Friedrichshafen einlädt.

Dort berichtet beispielsweise Alexandra Eberhard, Leiterin der Stabsstelle Bürgerbeteiligung der Stadt Friedrichshafen, über die Erfahrungen welche die Kommune in einer Dekade Bürgerbeteiligung gesammelt hat. Johanna Schäfer vom Mobilitätsreferat der Stadt München stellt das Projekt Öffentlichkeitsbeteiligung im Rahmen der Radverkehrsförderung in der bayerischen Landeshauptstadt vor. Darüber hinaus finden Workshops zu den Themen Bürgerbudget, neue Wege der Bürgerbeteiligung, Mobilität der Zukunft sowie Innenstadt neu denken statt. Die Anmeldegebühr für die Fachkonferenz beträgt 129 Euro.

(bw)

Stichwörter: E-Partizipation,